

COMMUNIQUE DU FRONT DE GAUCHE 65 SUR LES EUROPÉENNES.

La crise politique et démocratique que traverse notre pays a pris une nouvelle dimension après le scrutin de des Européennes du 25 Mai.

L'abstention massive et le score inédit du Front national, qui avec 25% est le grand vainqueur de ces élections, confirment cette situation extrêmement préoccupante.

Le rejet croissant du modèle libéral de l'union Européenne et de ses dirigeants, l'enfermement du gouvernement Hollande/Valls dans une politique d'austérité largement désavouée et inefficace, mais aussi le discrédit d'une partie de la classe politique, alimenté par les affaires, plongent dans le désarroi les classes populaires et l'électorat de Gauche. Ce sont les causes de ce « séisme » politique.

Dans ce contexte, le Front de Gauche localement, à Tarbes avec 12,90% et dans le département avec 12,20%, progresse sensiblement et résiste mieux qu'ailleurs, mais le score du FN qui est en tête avec 20,31% est un événement politique grave qui nous interpelle.

Le Front de Gauche 65, appelle la jeunesse, les salariés, toutes celles et tous ceux qui se sentent malheureux à Gauche, qui s'interrogent et qui s'inquiètent légitimement, à ne pas désespérer et à continuer à se mobiliser : nous devons créer les conditions d'un grand mouvement social et politique, afin qu'émerge une réelle perspective en rupture avec ce système rompu aux thèses libérales, en France comme en Europe.

La campagne contre le Grand Marché Transatlantique va se poursuivre et s'amplifier. Ce sera l'une des grandes batailles prioritaire et unitaire de la gauche politique, associative, syndicale qui refuse l'emprise du néo-libéralisme. Le Front de Gauche 65 y prendra toute sa place.

Le Front de Gauche 65